



まちの話題



10月22日

老人クラブスポーツ大会を開催

小城町老人クラブ連合会は、「平成25年度小城町老連ふれあいスポーツ大会」を小城体育センターで開催しました。

当日は絶好のお天気で、小城町内の7老人クラブの会員約140人が小城体育センターに集まり、「魔女の宅急便」「意中の人」などのユニークな名前の競技やグラウンドゴルフのゲームを楽しみました。最後は全員が輪になって「小城総踊り」などを踊り、楽しい思い出となりました。



9月28日、10月20日

世界の料理教室を開催しました ～ベトナム&フィリピン料理～

市内に住む外国人の方を講師に招き、世界の料理教室が開催されました。第1回（9月28日開催）は、ベトナム家庭料理の「フォー（ベトナム風ビーフン）」などを作りました。第2回（10月20日開催）は、フィリピン料理の「チキンアドボ（フィリピン風鶏肉の酢醤油煮）」などを作りました。参加者は外国人講師から作り方を教わりながら、国際交流を楽しみました。

※この事業は、おぎにほんご教室が、「小城市協働推進事業」の補助を受け、実施しています。

10月26日・27日

第25回 九州レディースサッカー大会優勝！

さわやかなオレンジ色のユニフォームがトレードマークの女子サッカーチーム「サガンウェーブ」。平成23年に結成したばかりのチームですが、中学・高校時代に培ったスポーツの経験を活かし、九州レディースサッカー大会で見事優勝されました。

土曜日か日曜日の午後、自楽園で月に2回熱く楽しく練習されています。



10月～12月

小城市民図書館「ブックリサイクル」を開催しました！

10月26日（土）三日月館、11月3日（日）牛津分室、11月30日（土）・12月1日（日）小城館で、ブックリサイクルを開催しました。早朝からたくさんの方が来場され、実用書や児童書、小説、雑誌などの中から、みなさん真剣な様子でお気に入りの一冊を選ばれていました。





11月1日(金)

オレンジリボン・パープルリボンを飾りました

「児童虐待防止推進月間（11月）」と、「女性に対する暴力の防止運動期間（11月12日～25日）」の啓発活動として、市役所1階のロビーにツリーを設置し、多くの方に「オレンジリボン」と「パープルリボン」を飾っていただきました。オレンジリボンは、子どもたちの明るい未来を、パープルリボンは、私たちの社会・地域・学校、そしていちばん大切な家庭から暴力をなくすためのシンボルとなっています。小城市では、あらゆる暴力の根絶を目指し、今後もさまざまな方法で啓発活動を行っていきます。

元気いっぱい園児たち

楽しかった餅つき！～晴田幼稚園～

晴田幼稚園では、ちょっと早い餅つきを、フリー参観日に行いました。民生委員・主任児童委員の方とPTA役員さんに、前日の準備、そして当日は朝早くから来ていただき協力してもらいました。

おかげさまで園児と、未就園児さんも交え、楽しい餅つきができました。自分たちでついた餅を、きな粉やあんこ餅にして、おいしくいただきました。



※市内にある13の幼稚園・保育園・認定こども園を毎月1園ずつ掲載しています。



11月1日(金)～17日(日)

第9回小城市民文化祭を開催しました

小城市の秋の風物詩『小城市民文化祭』が小城市文化連盟の協力で、11月1日～17日まで、小城、三日月、牛津、芦刈の各会場で盛大に行われました。

各会場には、絵画や写真、陶芸、手芸などの作品のほか、子どもたちの楽しい作品や力作が展示され、また、舞台公演会では日頃の練習の成果が発表されました。

期間中行った4町を巡るスタンプラリーでは、抽選で20人の方に図書券が贈られました。

11月5日(火)

マスクの寄贈、ありがとうございます！

三日月町の(株)ティオテクノ代表取締役森繁章様から、市内の小・中学校と保育園・幼稚園の子どもたちに、子ども用マスク30万枚が寄贈されました。

中島議長は「毎年、小城市の子どもたちにマスクを寄贈していただき本当にありがとうございます。有効に活用させていただきます」と感謝の気持ちを述べられました。



▲写真左から森繁章代表取締役と中島議長

▼優勝した常盤会（三日月町）



11月11日☀

はつらっプレーで防火の誓い

三王崎地区農村公園（芦刈町）で、第29回小城地区火災予防ゲートボール大会が開催されました。大会には、小城市内から13チーム（74人）が参加し、活気溢れる熱戦が繰り広げられました。

【大会結果】

- 優勝 常盤会（三日月町）
- 準優勝 住ノ江（芦刈町）
- 3位 小路（芦刈町）
- 3位 道免（芦刈町）



11月6日☀・7日☀

優勝したばい！第23回 薩長土肥ゲートボール大会

この大会は、幕末期、薩長土肥の志士たちの奔走で日本の夜明けがもたらされたことを受け、鹿児島・山口・高知・佐賀の4県の絆・交流を深めるため毎年持ちまわりで開催されています。

今年は佐賀県総合運動場で開催され、地元芦刈町のチームが熱戦を制し、見事に優勝されました。おめでとうございます！

11月16日☀

ひらまつ病院ポスターコンクール

「医療法人ひらまつ病院開院30周年事業 健康ポスターコンクール」の表彰式が行われました。コンクールは、子どもから保護者へ健康に過ごすために健康診断を後押しするような、健康維持啓発を目的に行われました。

応募作品は1月いっぱい病院内に展示され、来院者の気持ちを和ませています。

受賞されたみなさん、おめでとうございます。



11月16日☀

小城市少年少女の声大会開催

小学生8人と中学生4人が、日ごろ社会との関わりの中で考えていること、感じていることを舞台上で発表しました。子どもたちは「歩きスマホ」が自分や、他人にけがをさせる危険性があること、祖母の介護をとおして家族間にできた信頼関係など、堂々と自分の思いを表現しました。

来場された方からは、『子どもたちのしっかりした考えを聞いて、大人も考えさせられました。』と感想がよせられました。最後に、「牛津宿場華太鼓ジュニア」による和太鼓の演奏がありました。

